



El PAN alza la voz: ¿Se está poniendo en jaque el Estado de Derecho en México?

En un clima político tenso, donde las decisiones del gobierno generan intensos debates, las y los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) han decidido poner el dedo en la llaga. En un comunicado reciente, reafirmaron su compromiso con el Estado de derecho, la democracia y, por supuesto, la Constitución. Pero, ¿qué está detrás de todo esto?

La polémica gira en torno a la reforma al Poder Judicial que han criticado con vehemencia. Los diputados del PAN han presentado varias controversias constitucionales ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pidiendo una resolución rápida. Ellos argumentan que, si no se actúa pronto, se debilitarían los contrapesos en el país, algo que podría erosionar la confianza que los ciudadanos tienen en sus instituciones.

El mensaje es claro: para ellos, la SCJN debe ser rápida y firme en su respuesta. Afirman que lo que está ocurriendo es un “golpe de Estado disfrazado”, impulsado por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien, según ellos, no está cumpliendo con las órdenes de suspensión emitidas por el Poder Judicial. Esto, creen, representa un intento deliberado de consolidar un control absoluto desde el Ejecutivo, lo que pondría en riesgo la independencia del Poder Judicial.

Además, han denunciado la violencia institucional que ha sufrido una jueza que decidió suspender esta reforma. La preocupación es evidente: un ataque a la autonomía judicial es visto como una amenaza a la estabilidad democrática del país. El hecho de que la presidenta, que alguna vez proclamó el lema de “llegamos todas”, ahora actúe de esta manera, es considerado por el PAN como un ejemplo de autoritarismo.